



松本っ子だより

NO.1

進んで学ぶ子 きたえる子 思いやりのある子 ゆめをもつ子

令和5年度がスタートしました

目標をもってチャレンジ！元気いっぱい、たくましい松本っ子に！

4月10日に学年はじめの式、11日には、66名の新1年生を迎えて、入学式を行いました。全校児童435名で、令和5年度がスタートしました。

新型コロナウイルス感染症について、国が対策を緩和したのを受け、学校でも、学習活動や交流活動、行事を積極的に実施し、児童が楽しく、生き生きと活躍できるようにしていきたいと思えます。

また、令和5年度は、松本小学校の開校150周年にあたります。松本小学校の歴史を児童とふり返り、松本地区のよさにふれたり、松本小学校や松本地区の未来について考えていけたらと考えています。



1年生は、はじめは午前中で下校していましたが、4月19日から給食を開始しました。苦手なメニューもあるかもしれませんが、配膳されたご飯やおかずをしっかりと食べることができています。5月には清掃にも加わります。少しずつ小学校の生活に慣れながら、いろいろな学習や活動にチャレンジしていきます。4月27日は全校で「1年生を迎える会」を開きました。

今年も松本っ子を温かく見守ってください。よろしくお願ひします。



保護者・地域の皆様へのお願い

4月より、7時45分から8時の間に学校に到着するよう登校時刻を見直しました。この時間帯は玄関前に児童が集中しますので、正門や南門からの車での出入りを避けてください。児童の安全確保のため、ご協力をよろしくお願ひいたします。